
 1 

第４７回維持管理・環境管理専門委員会 

 

議 事 録 

 

●日時 ：２０２２年９月２８日（水）１０：００～１１：２０ 

 

●場所 ：ＷＥＢ会議 

 

●資料 

資料－１．前回の議事録 

資料－２．２０２２年度の協議会と本委員会の予定 

資料－３．２０２２年度の維持管理活動の報告 

資料－４．２０２２年度の維持管理活動計画 

資料－５．２０２２年度の連携・協働活動の計画 

資料－６．２０２３年度以降の計画について  

資料－７．協議会の諸活動や組織の見直し 

参考資料 維持管理・環境管理計画(案) 

 

【議事結果】 

① ９月７日の維持管理活動では、上池・中池・下池にて、つる性植物等が著しく繁茂している

状況が確認された。そのため、今後は夏季の維持管理活動の実施を検討する必要があり、実

施する場合、熱中症予防対策して、時間帯を早朝にするなど工夫が必要である。 

② 本田航空、東京デザイン専門学校と来年度の連携・協働活動の調整をする必要がある。 

③ 東京デザイン専門学校については、来年の連携・協働活動の内容について、アイデアを募集

中である。 

④ 協議会の組織や運営については、運営委員会にて議論していくことが必要である。 

  

【資料－１】 

第４８回 維持管理・環境管理専門委員会 
202３年３月１７日 
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【主な議事内容】 

 資料－１．前回の議事録 

（質問なし） 

 

 資料－２．２０２２年度の協議会と本委員会の予定 

（質問なし） 

 

 資料－３．２０２２年度の維持管理活動の報告 

・９月７日の維持管理活動では、上池・中池・下池にて、つる性植物等が著しく繁茂している状

況が確認された。そのため、今後は夏季の維持管理活動の実施を検討する必要があり、実施す

る場合、熱中症予防対策して、時間帯を早朝にするなど工夫が必要である。 

 

 資料－４．２０２２年度の維持管理活動計画 

（質問なし） 

 

 資料－５．２０２２年度の連携・協働活動の計画 

・P.５の１０月７日のつばさ北小学校の環境学習の草花移植作業について、堂本委員より、移植

する植物は、江戸川区立小松川小学校にて育てたカワラナデシコを用いること、上記はサイサ

ン基金の「子供たちと自然をつなぐ体験活動プロジェクト」の学校間交流活動の一貫であるこ

と、の補足があった。  

 

 資料－６．２０２３年度以降の計画について 

・夏季（７、８月）には、つる性植物が繁茂するため、維持管理活動を検討する必要がある。 

・本田航空や東京デザイン専門学校は来年度の連携活動の調整をする必要がある。 

・東京デザイン専門学校については、来年の連携活動の内容について、アイデアを募集する。 

・中池のチガヤ群落の創出にあたって、本田航空敷地内にあるチガヤ群落の表土をまき出すこと

を検討している。 

 

 資料－７．協議会の諸活動や組織の見直し 

・協議会の組織や運営については、運営委員会にて議論していくことが必要である。 

 


